

Résumé du mémoire
déposé par la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec
Consultation publique sur le renouvellement de la politique culturelle du Québec

- Les télévisions communautaires autonomes sont d'importants diffuseurs d'émissions et d'informations culturelles en permettant aux artistes de toutes les disciplines de faire connaître leur art localement et régionalement.
- Les TCA participent à la démocratisation de la culture et jouent un rôle important dans la formation de travailleurs culturels.
- Les TCA participent activement à la consolidation de l'identité locale et régionale des communautés qu'elles desservent.
- Alors que la nouvelle réglementation du CRTC menace le financement octroyé aux TCA par les câblodistributeurs et appauvrit la reconnaissance de la télévision communautaire dans le système de télédiffusion canadien et devant la pression exercée par le virage numérique sur les TCA, le soutien offert aux TCA par le MCC est primordial.

C'est pourquoi la Fédération recommande au ministère de la Culture et des Communications quatre mesures :

1. Reconnaître l'apport des télévisions communautaires autonomes au rayonnement culturel;
2. Maintenir et bonifier le programme Aide au fonctionnement pour les médias communautaires;
3. Maintenir le programme d'aide aux immobilisations;
4. Augmenter à 4 % les investissements publicitaires des ministères et agences gouvernementales en lien avec la culture dans les médias communautaires;
5. Reconduire le Plan culturel numérique destiné aux télévisions communautaires autonomes afin de conserver le patrimoine audiovisuel des communautés québécoises et de poursuivre le virage numérique amorcé.